

La alta demanda de Adartrel, uno de los medicamentos más utilizados, ha hecho que durante semanas las farmacias no hayan tenido stock

Alerta a los pacientes con Parkinson

JAUME RIBELL

Quien tome Adartrel habrá tenido serios problemas para encontrarlo en la comarca. Se trata de un medicamento utilizado para tratar el Parkinson cuyo éxito y consecuente alto nivel de recitación han hecho que en las farmacias vallesanas no se encontrara rastro del medicamento. Consultadas la mayor parte de las farmacias de Granollers, la pasada semana sólo una tenía algunas cajas de 0,25 mg y 0,5 mg, pero no de 2 mg.

Se trata de una falta de distribución puntual fruto de la falta de stocks de los mayoristas, si bien en la sede madrileña del laboratorio fabricante, GlaxoSmithKline (GSK), afirman no tener constancia de ningún problema de desabastecimiento en la zona del Vallès. Si aducen que los distribuidores mayoristas suelen actuar por zonas, y que si uno de ellos se ha quedado sin Adartrel, es posible que siga la falta de suministro hasta que no se realice



Xavier Solanas

El laboratorio fabricante de Adartrel, GSK, manda pequeños pedidos previo aviso de la farmacia.

ningún otro pedido.

El departamento de comunicación de la empresa ha querido dejar claro que *"en ningún caso ha dejado de fabricarse el medicamento"*, y que en la medida de lo posible intentarían solventar las faltas de suministro

con envíos puntuales, siempre que no fueran al por mayor.

Para ello, la farmacia debe llamar al teléfono de GSK (91 807 03 00) donde le indicarán los pasos a seguir para realizar el pedido, que le será mandado por mensajería.

Por otro lado, esta semana también se ha producido la falta de suministro de otro medicamento: Seroquel 300, fabricado por el laboratorio AstraZeneca. En este caso, el procedimiento es el mismo: la empresa tiene un servicio de entrega de pedidos urgentes para cuando, como es el caso, hay una falta de suministro mayorista. *"Porque son medicamentos que no son de fácil substitución, ya que son para casos muy concretos. Tanto en el caso del Adartrel para el Parkinson, como el caso del Seroquel que es para la esquizofrenia, no se pueden dejar de tomar, y una falta de suministro puede representar un verdadero problema para los pacientes"*, explica Anna Lorente de la farmacia Bellavista. *"Esta semana mismo he tenido el caso de un chico que necesitaba Seroquel y no se encontraba en todo Granollers"*. En este caso, el teléfono para pedirlo (siempre a través de una farmacia) es el 900 162 001. Desde AstraZeneca afirman que sólo ha habido problemas con ese medicamento, pero que tanto en ese como en cualquier otro caso, el paciente debe ponerse en contacto directamente con el fabricante a través de su farmacia para poder realizar un pedido de emergencia.



RdV

Presentado un proyecto de recuperación de semillas antiguas del Vallès Oriental

PARETS. Can Rajoler de Parets del Vallès acogió este miércoles el acto de presentación de la Fundació Universitària Martí l'Humà (FUMH). El acto contó con la presencia de **Santiago Cucurella**, Director de la Fundació; **Joan Seguer**, Alcalde de Parets del Vallès; **Joan Sariol**, Vicepresidente de la Fundació y, el paretense **Eric Llacuna**, Coordinador de la Fundació en Parets.

El acto sirvió por presentar el programa de cursos previstos para este primer trimestre, y el proyecto de creación en Parets del Centro de Recuperación y Clasificación de semillas antiguas del Vallès Oriental. Este pionero proyecto pretende recuperar semillas antiguas de la comarca y llevar a cabo el proceso de certificación correspondiente. Este proyecto es pionero en

toda España puesto que, actualmente, si se quiere certificar alguna semilla antigua hace falta ir a buscarla a otros países. La FUMH se presentaba oficialmente en Parets con el bagaje acumulado de unos meses de trabajo ya llevados a cabo en la población gracias al convenio firmado con el Ayuntamiento de la localidad. El acto finalizó con una actuación del dueto de voz y guitarra, Marina y Oriol. **RdV**

La ONCE reparte 175.000 euros

SANT FELIU DE CODINES. La Organización Nacional de Ciegos (ONCE) repartió el pasado sábado, día 23 de enero, un total de 175.000 euros en Sant Feliu de Codines. Según ha informado esta organización, el vendedor **Albert Escorihuela**, que tiene su punto de venta en la calle Travesies, 1, vendió cinco cupones premiados con 35.000 euros cada uno en el sorteo de ese día. **RdV**

El Pla Estratègic llega a su fin

MOLLET. El proceso de elaboración del Pla Estratègic Mollet 2025 encara este año su última fase. Después de una sesión de trabajo de la comisión permanente el pasado 14 de enero, y coincidiendo con la Festa Major de Sant Vicenç, empezó la campaña de comunicación del Pla Estratègic para dar a conocer a la ciudadanía las líneas de actuación y los objetivos para el Mollet del futuro. Esta campaña pretende incrementar la participación de la ciudadanía en esta última fase por medio de las acciones necesarias para conseguir los objetivos de las líneas estratégicas consensuadas. Se trata de despertar la ilusión de construir la ciudad del futuro entre todos los ciudadanos. En los próximos meses se irán dando a conocer nuevas acciones destinadas a difundir y completar el Pla Estratègic de la ciudad Mollet 2015 que se presentará definitivamente antes del verano. **NV**